

# ONE TEAM

～認めあい、支えあい、高め合う仲間～

1学年便り 10月号

## 1学年目標

- 1 前向きで、あきらめずに困難に向き合う生徒
- 2 進んで考え、学ぶ喜びを味わう生徒
- 3 互いの違いを認め合い、  
自他の挑戦を励まし、高め合う生徒

## 充実の秋にしよう

先日は、オーンスクールお世話になりました。天気にも恵まれた今回は、担任の授業を中心に参観いただきましたが、いかがだったでしょうか。中間テストを控える中で、いつも通りの授業の様子を見ていただけたかと思います。授業では、前向きに良い雰囲気を受けている1年生ですが、徐々に内容も深まり、難しくもなっています。ここがふんばりどころでもあります。もし、分からないところが出てきたら、そのままにせず、友だちや教科担任に積極的に質問し、解消に努めてもらえればと思います。

次に保護者のみなさまが学校にいらっしゃる機会は、10月21日・22日の輝光祭となります(予定)。残念ながら、体育館での「発表」を直接観ていただくことはできませんが、授業とはまた違った、生徒の活動の様子もご覧いただければ幸いです。

## LONG昼休み

今回のLONG昼休みのテーマは「クラスの親睦」それぞれ思い思いの方法で、クラスの親睦を深めました。



## ひとこと

テスト前にワークなどを行うのは当たり前ですが、テスト後の振り返りも重要です。解答用紙を「宝箱」にするためにも、必ず振り返りを行ってほしいと思います。テスト直後は、気持ちも奮い立っているもの。結果だけに一喜一憂せず、内容にも目を向けていけるといいですね。



## 行事

- 11日(火) 任命朝会(後期学級委員)
- 12日(水) 学年朝会 大会前部活動可能日
- 13日(木) ~15日(土) 新人地区大会
- 17日(月) 輝光祭準備期間(~21日)
- 21日(金) 輝光祭準備・PM発表
- 22日(土) 輝光祭AM発表
- 24日(月) 輝光祭振替
- 27日(水) ~教育相談

# 10月



## ご案内

10月21日(金) 22日(土)

輝光祭が行われます。詳細については、決定次第、後日メール等で送らせていただきますので、ご確認ください。

展示発表も併せて行われます。生徒たちの活動、練習の成果をお楽しみに。

※英会話 3日~7日・17日~31日・11月1日

# 効果的な学習法

本校で行っている「NIE活動」や「朝の読書」が「国語力」の向上につながっています。

## 中1・中2は何をすれば?

### 社会にアンテナ、読書で共感力

中1や中2のみなさんが国語の力を高めるには、どのような勉強のスタイルがいいのでしょうか。松田さんが挙げるのは世の中で起きていることへのアンテナを張ることです。

「自分が知らない分野について書かれた文章は難しく感じるので、そうした分野を少なくしておきたい。新聞やニュースで社会の動きに興味や関心をもつことが『第一歩』になるはず」。こうした取り組みを通し、新たに知った言葉や表現は実際の生活のなかで使っていくと、自分自身の語いとして定着しやすいといえます。

読書もおすすめ。小説を読むときは同年代や、少し年上の人物が主人公の作品を選んでみるのが一つの方法です。

松田さんは「登場人物の気持ちに寄り添い、それぞれのシーンを思い浮かべながら読むことで、人物に対する『共感力』が高まる」と話しています。



## 朝のあいさつ運動 ~みんなで気持ちの良いあいさつで1日を始めよう~



月に一度の有志によるあいさつ運動が行われました。南犬飼中学校を良くしてくれよう活動してくれたみなさん、ありがとうございます。



《バタフライ効果》

私達は無力ではない、  
微力なだけだ!  
小さな力が、世界を変える!  
誰かのためにちょっとだけ!

